

 <p>開校明治七年 開校151周年</p>	<h1>大和田小だより</h1> <p>学校教育目標 かしこく やさしく がんばる子</p>	<p>めざす学校像 子供の自己有用感を実感させ、主体的・協働的な学びを実践する学校 ～すべての子を大和田小の光に～</p>	<p>4月の生活目標 校内を静かに歩こう</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・校内で走らない</li> <li>・廊下も階段も右側通行</li> <li>・移動中は会釈であいさつ</li> </ul>
		<p>4月号 令和7年4月8日 新座市立大和田小学校 児童数 689名・学級数 25学級</p>	<p>歴史と伝統の学校として、開校151年目も元気にスタート。</p>

**「にこにこ」「きびきび」「すらすら」「はきはき」を合言葉に！ 校長 戸高 正弘**

**新しい年度のスタートです！**

開校151年目、令和7年度の始業式を無事終えることができました。新しく入学してくる新一年生99名を含め、全校児童数689名、25学級でのスタートです。

今年も春休み中に新6年生が新年度の準備作業に取り組んでくれました。私は、出張が重なり、その様子を見ることができず、とても残念な思いをしましたが、その時の様子を教員が詳しく報告してくれました。

6年生は、進んで新しい教科書を教室に運んだり、教室の児童数の増減に合わせて机を移動したりしてくれました。また新1年生の教室準備や、階段やくつ箱、トイレ、体育館の掃除に黙々と取り組むなどの様子の報告がありました。まさしく「にこにこ」「きびきび」「すらすら」「はきはき」とした姿に、頼もしさを強く感じ、本日の出会いを心待ちにしていました。6年生がリーダーシップを発揮して、大和田小学校を引っ張ってくれるものと期待しています。

さて、4月からの新年度は学年、学級が変わるなど、環境が大きく変わります。英語で言うと「change」。その「g」を「c」に代えると「chance」になります。大きく変わる時だからこそ、成長できるチャンスです。

全てが良い方向に進んでいくよう、教職員一同、子どもを真ん中において、「チーム大和田小」「鉄壁のカバーリング」を合言葉に、教育活動に全力で取り組みます。



この4月に新しい校長として着任しました戸高正弘です。野寺小で3年、片山小で4年校長を務めました。ここ大和田小には、以前教員として勤めており、15年ぶりに戻ってきたこととなります。歴史と伝統ある

大和田小学校の校長として着任し、身の引き締まる思いです。保護者、地域の皆様のお力添えをいただき、さらなる良い学校にしていきたいと決意しています。

**始業式の校長あいさつ**

始業式には、児童に次のように呼びかけました。

私からは皆さんに1つお話をします。それは、「にこにこ」「きびきび」「すらすら」「はきはき」の姿を今年も示してほしいということです。

- 「にこにこ」  
明るく笑顔であいさつ、「ありがとう」が言える子に！
- 「きびきび」  
「ハイ」という元気な返事。いつも健康で、体を鍛え、楽しく生活ができる子に！
- 「すらすら」  
進んで、一生懸命学習に取り組む子に！
- 「はきはき」  
自分の考えをはっきりと言う。よく考えて行動ができる子に！

大和田小学校のみんなが、「にこにこ」「きびきび」「すらすら」「はきはき」を合言葉として、成長する一年であってほしいと強く期待しています。

このあとの入学式でも新入生に話します。上級生としてぜひ格好良く、頑張る姿をたくさん示してほしいです。

学校教育目標  
「かしこく やさしく がんばる子」を実現していくために、全力で取り組みます。  
保護者、地域の皆様には、大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひします。